

FRANCESCO REES



Aujourd'hui batteur et compositeur, Francesco Rees a commencé son parcours professionnel après son diplôme la classe de jazz du Conservatoire de Strasbourg. Il a été sélectionné deux fois aux tournées européennes AFIJMA (ex AJC) avec les groupes Virage et straSax (« choc » Jazzman, 4 étoiles le Monde de la Musique) et a enregistré une vingtaine d'albums, notamment pour les labels Emouvance, Quoi de Neuf Docteur, Hertzfeld...

Tantôt leader ou sideman, il participe aujourd'hui autant à des formations de jazz contemporain (straSax, La Strizza) qu'à des groupes aux influences pop ou rock,(Polaroid3, BangBangCockCock, Wunderklub) et développe un travail sur l'électronique, en programmation et traitement live.

Compositeur de bandes-son pour la télévision (Arte, France2), il écrit aussi régulièrement pour le théâtre, la danse et pour des spectacles sons & lumières (Strasbourg, Lyon, Séoul...).